

9/22 (木) はれ、

そらくみ

体育あそび

児童クラブで自由あそび

今日は園外散歩とお伝えしていましたが、木曜日なので体育あそびの日でした。おわびして訂正しますm(--)m
朝の体育あそびでは、たいよう組とチームを作って4チームでリレーを楽しんでいます！お兄ちゃん達の早さに圧倒されたり、且かけられたり... 来年に向けて、自信と期待がふくらむとても良い機会だなーと感じました♡

体育あそびでは、運動カードに挑戦！ペアを作って組体操のように技を作ったり、リレー形式で2人ペアで手をつないで走ったり足踏みはねたりして、友だちとつかかしながら楽しんでいました♡ 大縄ではグループで横ふり足踏みで10回とんでいます！タイミングが難しいですが、楽しそうにとんでいますよ！最後は転がしドッチに初挑戦♡ 先生たちが投げるボールに当たらないように逃げるゲームですが、転がってきたボールをよけたりジャンプしてかわしたりととても上手によけていました!! すこい🌸 体育あそび後は児童クラブであそんでいます!

☆ 23日(金)は秋分の日であり休み(休園)です。

26日(月)は全体朝会、おえかきを予定しています。

体調に気を付けて
楽しい週末を!!♡

☆ 10月8日の保育参観で、親子なわとび作りを予定しています！
詳細は下記をご確認ください。一緒に楽しみましょう♡